

Pflanztag im Obstgarten

Am Freitag, dem 22. März 2024, gab es in der Primarschule Lommis bei sonnigem und warmen Wetter einen Pflanztag.



Pflanztag in der Schule Löwenzahn



BILDER: MARINA SCHÖNHOIZER

Eine andere Gruppe hat gejätet.

Am Pflanztag lernten wir Kinder, wie man Beeren einpflanzt. Sogar TVO kam und filmte das Ereignis. Es wurden auch Kinder und Lehrerinnen interviewt. Vor Ort war auch ein Mann vom Obstverband und machte Fotos. Am Anfang gab es von den Lehrerinnen eine Erklärung, wie man die Beerensetzlinge einsetzt und woher sie kommen. Gleichzeitig hat Frau Bommer mit ihrer Klasse zwei Hochbeete vorbereitet. Da wurden die Hochbeete an den richtigen Platz getragen. Die Hochbeete



wurden von den Schülern gefüllt. Danach wurden die Beete mit geschnittenen Ästen und Erde gefüllt. Zum Schluss wurden Erdbeeren hineingesetzt.

Eine andere Gruppe hat gejätet. In den steinumrandeten Beeten wurden Löcher gegraben und die Pflanzen eingesetzt. Es gab Johannisbeeren, Himbeeren, Brombeeren, Trauben, Heidelbeeren und Erdbeeren. Zwei Kinder machten mit einem Strauch Seilziehen, weil der Strauch im Topf festgewachsen war. Als einige Kinder ein Loch gegraben haben, haben sie einen sehr wertvollen Fund gemacht (ein Kugelschreiber). Am Schluss mussten wir putzen und aufräumen. Mit dem Besen wurde die Erde von den Steinplatten gewischt. Nun haben wir einen fertigen Obstgarten. Wir freuen uns auf die Beeren und bedanken uns bei den Helfern!

TEXT UND BILDER: ROBYN RUCKSTUHL UND ANNA SOLTÉSZ

Bild links: Frau Bommer hat mit ihrer Klasse zwei Hochbeete vorbereitet.

Schulbehörde



Wahl eines Mitglieds als Suppleant/in in die Rechnungsprüfungskommission

Die Primarschule sucht ein neues Mitglied als Suppleant/in in die Rechnungsprüfungskommission (RPK). Die Wahl ist notwendig, da Damian Miller leider unerwartet verstorben ist. Wir wünschen den Hinterbliebenen viel Kraft und Trost. Wir danken Debora Vetter, dass sie sich für dieses Amt zur Verfügung stellt.

Die Nachfolge wird an der Gemeindeversammlung vom 6. Mai 2024 für die restliche Amtsdauer 2021-2025 gewählt. Weitere Kandidaturen sind bis zur Gemeindeversammlung möglich. (Kandidaturen an peter.haas@schule-lommis.ch)
Die Schulbehörde

TEXT: PETER HAAS

Schulsekretariat

Neu: Sekretariat an der Primarschule Lommis

Seit Mitte März arbeitet eine Schulsekretärin an der Primarschule Lommis. Sie stellt sich grad selber vor:

Grüezi mitenand!

Mein Name ist Liliane Zahner. Ich bin verheiratet, habe drei erwachsene Töchter und wohne in Stettfurt. In meiner Freizeit lese ich gerne, bin kreativ, gehe gerne wandern und bin Mitglied des Stadtturnvereins Frauenfeld.

Als Primarlehrerin und Fachlehrerin Textil kenne ich den Schulbetrieb sehr gut. Nun darf ich die Schule von einer anderen Seite her kennenlernen. Ich freue mich auf diese spannende Aufgabe!

In der Regel bin ich den ganzen Diens-



tag sowie am Mittwoch- und Donnerstagmorgen im Schulsekretariat.

E-Mail: liliane.zahner@schule-lommis.ch

Telefon: 052 369 62 72